



Desde sus inicios la Revista Chilena de Terapia Ocupacional (ISSN 0717-6767) establece la misión acoger la renovación y producción intelectual de la disciplina, y al mismo tiempo, ser fuente de identidad y prestigio de la profesión. Independientemente de los contenidos con que se inician las publicaciones, esta unidad académica adoptó este modelo de difusión, con el fin de contar con un espacio para sistematizar y comunicar; estudios, actividades académicas y clínicas que se efectúan en torno a Terapia Ocupacional y Ciencia de la Ocupación. En los meses Agosto y Diciembre de cada año, se sistematizado la producción científica de los profesionales académicos y clínicos terapeutas ocupacionales.

Desde el año 2008 RECHTO se encuentra indexada en Lilac, BIREME y Latindex. Tiene versión on-line, los años 2004- 2008 fue: [www.revistaterapiaocupacional.cl](http://www.revistaterapiaocupacional.cl) y desde 2009 en <http://www.revistas.uchile.cl/index.php/RTO> el portal de las revistas electrónicas de la Universidad de Chile.

La publicación periódica ha ido cohesionando, trabajos teóricos y clínicos que surgen de las prácticas particulares. Consecuentemente, en forma progresiva, ha posibilitado una red comunicacional entre profesionales especialistas y universidades. Inicialmente fueron trabajos de terapeutas ocupacionales chilenos, con el tiempo, a ellos se han sumado profesionales de Argentina, Brasil y Colombia. Podemos confirmar, que en la actualidad los contenidos publicados se constituyen como referentes del quehacer profesional de la región.

Las ciencias y las disciplinas, si siguen progresando, es porque poseen como un a priori natural un cuerpo de conocimientos que viene desarrollándose históricamente. La Revista Chilena de Terapia Ocupacional sostenida desde 2001, constituye una trayectoria que se ofrece al estudiante y al profesional como evolución gráfica que caracteriza las investigaciones y reflexiones que desarrolla la disciplina.

La tarea de fundamentar la terapia ocupacional en el desarrollo de un conocimiento coherente que vincule todos los intereses de la disciplina (presentes y futuros); necesita la vinculación de las personas que la ejercen, motivados por el interés de compartir las historias locales, esto es el principal propósito de nuestra revista. Los campos (intereses) que este saber conectaría pueden postularse en el área del conocimiento teórico, el saber formal y del conocimiento práctico, el saber hacer clínico.

La evolución de la Revista Chilena de Terapia Ocupacional sostenida desde 2001, la ha llevado a transformarse en un canal reconocido de difusión. Es indudable el desarrollo de Terapia Ocupacional en las últimas décadas, ha influido, además, la globalización mundial que nos hace tener rápido acceso a nueva información y al interés de los profesionales de distintos países en que desarrolla la disciplina.